

III. Nachtrag zum Gesetz über die Universität St.Gallen

Antrag vom 27. September 2011

SP-Fraktion (Sprecherin: Bucher-St.Margrethen)

Antrag: Nichteintreten.

Begründung:

Die Gebühren an der Universität St.Gallen gehören bereits jetzt zu den höchsten der Schweiz. Mit einer Erhöhung der Gebühren auf Fr. 2'000.– je Studienjahr für Schweizer und auf Fr. 3'800.– für ausländische Studierende wird der Zugang zur Universität erschwert.

Die Studierenden aus dem eigenen Kanton werden an günstigere Schweizer Hochschulen vertrieben, was langfristig wirtschaftlichen und kulturellen Entwicklungen des Kantons schadet.